
令和２年第２回五ヶ瀬町議会定例会 一般質問 

期日 ：令和２年６月９日（火）午前10時 ～ 

場所 ： 議 会 議 事 堂 

通告 

番号 
議員名 ・質問事項（執行部答弁書 要/不要） 

1 白瀧 徹哉 ・ 新型コロナウイルスへの対応について（要） 

２ 佐藤 成志 ・ 新型コロナウイルス感染症対策について（要） 

3 渡邊 孝 ・ 人口減少に対する町の対応と対策について（要） 

４ 小笠まゆみ 
・ 町職員の接遇及び町外居住者対策について（要） 

・ 交流人口増加対策について（要） 



一 般 質 問

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

１ 白瀧 徹哉 

（議席番号：5）

新型コロナウイル

スへの対応につい

て

新型コロナウイルス感染拡大に

より、経済・社会生活への影響が深

刻化している。

緊急事態宣言解除により、人・物

の動きや経済活動が徐々に正常化

に向かうものと思うが、今後もコロ

ナウイルス感染拡大を想定した「新

しい生活様式」が政府から示されて

おり、長期化する事が懸念される。

本町においても、学校休業による

授業の遅れ、飲食宿泊業、観光への

影響は計り知れず深刻で、早急な対

応が求められるが、今後の町の対応

について、以下のとおり伺いたい。

・「新しい生活様式」を踏まえた、

Ｇ授業への影響（三密防止対策、生

徒の移動等も含めて）

・五ヶ瀬の安心安全を発信して宿

泊、合宿誘致等を推進する為の対策

について

・安心安全を求め都会を回避し、五

ヶ瀬に住みたいと思われる方への

住宅の対応

町 長 

教育長 



一 般 質 問

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

２ 佐藤 成志 

（議席番号：2）

新型コロナウイル

ス感染症対策につ

いて、五ヶ瀬町の対

応・対策は？

（１）新型コロナウイルスの緊急事

態宣言が全面解除となった。

五ヶ瀬町は、すでに実施している

２事業を含め１６の対策を行う予

定であるが、まだ十分とは思えな

い。更なる対策が必要と思うが、次

の対策・補正予算は考えているのか

伺いたい。

追加質問

・特に飲食業、小売業への対策は

・予算の財源は

・町民の声を聴く機会をつくるのか

（２）臨時休校が新学期早々続き、

児童・生徒は多大な影響を受けた。

このままでは授業時間が足りない

のではと、児童・生徒・保護者に不

安の声がある。先日の新聞報道では

「五ヶ瀬町は問題なし」とあった

が、その根拠について伺いたい。

追加質問

・再び緊急事態宣言が出た場合の休

校の考えは

・梅雨明け後、夏場のコロナ対策は

・ＩＣＴを活用した授業の予定は

町 長

教育長



一 般 質 問

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

３ 渡邊 孝 

（議席番号：1）

人口減少に対する

町の対応と対策に

ついて

（１）現在、町の人口は 3,762人、
1,563世帯（5月 1日現在）で、20
年後の 2040 年頃の人口はおよそ
2,000 人前後になると推測されてい
る。

今年３月に行われた「地域づくり

講演会」の資料によると、本町にお

いては 20代～30代の若い女性の流
出が目立ち、小中学生は１５年で半

減するとの見込みである。

もちろん高齢化率も年々増加して

いくとの結果内容だが、この結果を

どのように捉えているか伺いたい。

（２）将来を考えた時、人口減少に

対し少しでも歯止めをかけること

が必要だと思う。「五ヶ瀬町に人と

仕事を取り戻す戦略」として、雇用

のあるまちづくり、若者が暮らしや

すいまちづくり、子育てがしやすい

まちづくりなどが重要視されるべ

きなのではと考えるが、どのような

考えがあるか伺いたい。

町 長 



一 般 質 問

順 質問者 質問事項 質問の要旨 質問相手 

４ 小笠 まゆみ 

（議席番号：7）

町職員の接遇及

び町外居住者対

策について

交流人口増加対

策について

（１）これまでの議会報告会において、

必ずと言っていいほど職員の接遇のあ

り方が指摘されている。また、同様に、

町外居住職員に対する批判の声もあ

る。双方について、町長の考え方を伺

いたい。

追加質問として、

・窓口業務対応について

・職員の町内居住徹底について

・町外居住職員に対する住居手当の考

え方について

・ふるさと納税について（実績なども）

（２）人口減少が思いのほか進んでい

るが、今後、交流人口・関係人口をい

かに増やしていくか等を含め、アンケ

ート調査やまちづくり報告会を重ねて

こられた。

新型コロナウイルス感染症発生によ

り、田舎暮らしが見直されはじめてい

る。農泊も先進的に進めてきた中、県

内外からの修学旅行をメインとした企

画等を行っていく考えはないか伺いた

い。

追加質問

・県南自治体との交流の実績について

・上流域と下流域との交流の実績につ

いて

町 長 


